
Departamento de Ingeniería Química

En Almería, siendo las 9:30 hs del día 20 de 
Enero de 2025, con asistencia de los miembros 
apuntados al margen, se reúne el Consejo de 
Departamento de Ingeniería Química en sesión 
ordinaria online con el siguiente:

RELACION DE ASISTENTES
ACIEN FERNANDEZ, FRANCISCO GABRIEL; BELARBI 
HAFTALLAOUI, EL HASSAN; CABRERA REINA, ALEJANDRO; 
FERNANDEZ SEVILLA, JOSE MARIA; GARCIA CAMACHO, 
FRANCISCO; GONZALEZ LOPEZ, CYNTHIA; IBAÑEZ 
GONZALEZ, MARIA JOSE;  JIMENEZ CALLEJON, MARIA 
JOSE;  LANDA ROMERA, DANIEL; MAZZUCA SOBCZUK, 
TANIA; NAVARRO LOPEZ, ELVIRA;  ORTEGA GOMEZ, 
ELISABET; RAMIREZ FAJARDO, ANTONIO FERNANDO  
SANCHEZ MIRON, ASTERIO 

ORDEN DEL DIA
Disculpa su ausencia el profesor José Luis Casas López.

1. Informe de la Directora
La Sra. Directora comienza informando acerca de aspectos relativos a la 
docencia. En este orden comenta que a partir de ahora las resoluciones acerca de 
la evaluación única final serán enviadas tanto al estudiante como al profesor 
responsable. Para apoyo a la docencia se han comprado 4 ordenadores portátiles 
que irán a la sala de ordenadores del Departamento, siguiendo las normas de 
seguridad aconsejadas por el organismo correspondiente, bajo una cuenta única 
común y congelados luego de realizarse las instalaciones correspondientes. En 
cuanto a las obras, comenta que al instalarse las campanas se rompieron 
cristales que fueron cambiados y se está esperando respuesta del seguro acerca 
del posible reintegro. Para concluir estas obras, el departamento abonará además 
las instalaciones de luz y de agua, y posteriormente solicitará el aporte a los 
organismos que correspondan en la universidad, dado que se estima que se trata 
de obras de infraestructura. Siguiendo con temas de presupuesto, recuerda que 
se han eliminado gran parte de las ayudas de años anteriores, pero que hay 
voluntad por parte de las autoridades de dar respuesta a las necesidades 
específicas de los Departamentos como el nuestro, que tienen alta carga 
experimental.
La Sra. directora comenta, para finalizar, que el consumo de agua destilada se ha 
mantenido conforme a lo esperado, y la factura no supera los 4000€, que es 
aproximadamente lo consumido en años anteriores también. 

2. Aprobación del acta correspondiente a la sesión anterior, del 19-12-2024.
Se aprueba, por unanimidad, el acta correspondiente a la sesión anterior, del 19-
12-2024

3- Aprobación, si procede, de las modificaciones de la ordenación docente 
para el presente curso.

Se aprueba, por unanimidad, las modificaciones de la ordenación docente para el 
presente curso.

4-Visto bueno, si procede, al Informe favorable del Departamento de Ingeniería 
Química para que el Dr. Juan Miguel Romero presente una solicitud al programa 
Ramón y Cajal.



Se aprueba, con 8 votos a favor, dos en contra y 4 abstenciones, el Informe 
favorable del Departamento de Ingeniería Química para que el Dr. Juan Miguel 
Romero presente una solicitud al programa Ramón y Cajal.

5- Ruegos y preguntas

No se producen ruegos ni preguntas.

Se levanta la sesión siendo las 10:02 hs


